

## HUASCO. Endocrinología y bronco pulmonar infantil son las especialidades nuevas.

Estrategias para reducir las listas de espera del Hospital y la llegada de nuevos subespecialistas al recinto fue lo que destacó el director del Hospital Provincial del Huasco, Juan Pablo Rojas, en un balance respecto a las diversas materias de salud durante el año pasado.

“Hemos tenido importantes aciertos en términos de la llegada de nuevos subespecialistas, como endocrinología infantil, bronco pulmonar infantil, y también en la ida de especialistas que se fueron a formar para poder volver como subespecialistas, como el caso de la doctora Namibia Ríos, quien se transformará en mastóloga para la provincia del Huasco. También hemos superado la cantidad de consultas de especialidades de 2023 hacia 2024, como también a nivel de cirugías”, señaló.

Asimismo comentó que “2024 fue un año particular-



EL HOSPITAL DE HUASCO CUENTA CON UN CONSEJO DE MEDICINA ANCESTRAL INDÍGENA.

mente complejo en materia de salud. Si bien es cierto, por sí misma, la salud pública reviste un desafío permanente, ha sido complicado el poder disminuir las listas de espera, a pesar de las estrategias determinadas para reducirlas”, dijo Rojas.

“En resumen ha sido un buen año, ha sido 1 año positivo en materia sanitaria, incluyendo

la ida de especialistas, nuestros del Hospital Provincial hacia la comuna de Huasco y prontamente a Freirina. Seguimos creciendo en materia de pueblos originarios con el nuevo Consejo de medicina ancestral indígena, seguimos creciendo también en la humanización, en el trato a través de diversas acciones de capacitación y trabajo en

equipo multidisciplinario. Claramente que el 2025 nos presenta mayores desafíos a poder alcanzar, y en el cual como equipo directivo y cada uno de los integrantes de esta familia del hospital provincial del Huasco, debemos poder estar preparados a cada una de estas situaciones”, finalizó el director del recinto hospitalario.